

Por prerrogativa pública del IFE

## Deja de percibir el PRD \$ 160 mil

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA *Coda*

Deja de percibir el Partido de la Revolución Democrática (PRD) 160 mil pesos por concepto de la prerrogativa pública del Instituto Federal Electoral, lo que afecta el funcionamiento del Comité Estatal de este partido, informó Pablo González Loyola, dirigente estatal.

Sostuvo que en este caso la autoridad electoral no justificó de manera adecuada el por qué de este descuento, y sólo lo atribuyó a "situaciones financieras a nivel nacional".

"Hay veces que no contamos con esta aportación mensual, por

una serie de situaciones financieras que tiene el partido desde los gastos de campaña hasta una crisis que se heredó de la administración de Rosario Robles, según se nos ha argumentado por la Secretaría de Finanzas... estos recursos ascienden a 160 mil pesos", expresó.

Sin embargo, el partido del sol azteca cuenta todavía con el financiamiento ordinario que le otorga el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), y el cual ascendió en este 2006 a un millón 106 mil 560.9 pesos, es decir, cada mes percibe 92 mil 213.4 pesos.

Elección democrática de representantes de comunidades, delegaciones y subdelegaciones

## Eligen Coordinador en Corregidora

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

*Coda*  
Representantes de las comunidades, delegaciones y subdelegaciones del Municipio de Corregidora para poder elegir a su coordinador de manera democrática; Carlos Muñoz Ramírez fue el ganador.

Los candidatos se presentaron uno por uno ante los integrantes del Consejo y expli-

caron las alternativas y programas de mejora para un desarrollo sustentable en el campo de Corregidora. Los candidatos fueron tres, José Manuel Sosa, Carlos A. Muñoz Ramírez y Eugenio Tavárez, quienes expusieron de forma breve su programa de trabajo.

En esta ocasión el Consejo fue presidido por el Secretario de Desarrollo Sustentable en el Municipio, Guillermo Llamas Martínez, acompañado de la Contralora, Rocío Doris Ortega Ramírez y el Director de Desarrollo Agropecuario del Municipio, José Antonio Martínez, quienes corroboraron que la votación de los 36 Consejeros permanentes se realizará de forma voluntaria y en completo orden.

El triunfador fue Muñoz Ramírez con 21 votos, quien con este triunfo es ratificado en el cargo; José Manuel Sosa obtuvo 14 votos y Eugenio Tavárez únicamente uno.

### Minimiza encuentro con MPA Confía Puga en convicción política de Armando Rivera

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN *GA*

El coordinador parlamentario de Acción Nacional en el Congreso del Estado, Rafael Puga Tovar, restó importancia a la reunión en la que se encontraron el expresidente Municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, y el dirigente nacional del PRI, Mariano Palacios Alcocer.

Después de que DIARIO DE QUERÉTARO publicara la fotografía en donde el exedil de Querétaro y el dirigente nacional del tricolor se ven en ameno diálogo, el expresidente del Comité Directivo Estatal del PAN, y actual coordinador parlamentario de la bancada blanquiazul en el Legislatura Local, Rafael Puga Tovar, dijo que se trata de una reunión social, no política.

Creo en la lealtad de Armando Rivera Castillejos con el PAN, no dudo de sus convicciones partidistas, dijo Puga Tovar.

Sin embargo, en Acción Nacional, comentó, no hay temor por posibles alianzas entre políticos, porque el PAN está más fuerte que nunca para conseguir sus objetivos en el 2009.

Dijo que "en el PAN no se duda de la convicción partidista de sus militantes, ni hay temor por posibles alianzas, pero la reunión entre Armando Rivera Castillejos y Mariano Palacios Alcocer fue de corte social, no política".

En ese sentido Puga Tovar dijo que las amistades van más allá de la política o de cualquier militancia partidista.

**EL JICOTE**

Por Edmundo González Llaca

**¿Calentamiento?**

Me podría alguien explicar cómo es eso de que el planeta se está calentando? Mejor que nos digan en qué parte, o como diría Don

Teofilito: ¿Cómo en tratándose de qué? La duda es porque aquí, hace un p... frío.

Aprovecho para sostener la tesis gramatical de que al frío no le quedan ni "maldito" "infeliz" o "desgraciado". El único adjetivo que le viene es "p..." frío.

Pruebe Usted, estimado lector, sólo cuando dice "p... frío", se siente un poco de calorito.

## Buscan que diputados designen al procurador

Noticias

La LV Legislatura del Estado analiza reformar varios artículos de la Constitución Política local para que el titular de la Procuraduría General de Justicia de Querétaro sea designado por los diputados, de modo que en adelante esta oficina sea autónoma y tenga una relación con el Poder Ejecutivo sólo de coordinación.

Esta es la segunda vez en los últimos 4 años que los diputados pretenden materializar la separación entre la Procuraduría y el titular del Poder Ejecutivo; en el pasado inmediato una pretensión así fue descartada por la diputación panista.

Si el Ministerio Público debe garantizar la existencia de una convivencia social democrática y pacífica y la acción penal a través de la política criminal exigen una gran responsabilidad ante la sociedad, en el contexto real en que fue diseñada esta institución, "obedecía -y sigue obedeciendo- más que a cuestiones democráticas a cuestiones de control político", argumentó el diputado Marco Antonio León Hernández.

## Seis municipios han enviado propuestas de Ley de ingresos

Noticias

Quedando una semana de plazo legal para que al Congreso le envíen sus respectivas Iniciativas de Ley de Ingresos del año siguiente, sólo lo han hecho hasta ayer seis ayuntamientos de los 18 que tiene el Estado; los diputados esperan que los proyectos restantes lleguen a la Cámara antes del próximo jueves.

La Ley para el Manejo de los Recursos establece que los ayuntamientos deben de enviar la respectiva Iniciativa de Ley de Ingresos hasta el día 30 de noviembre de cada año y de acuerdo con la información disponible, los gobiernos municipales que enviaron ya sus Iniciativas de Ley de Ingresos para que sean sancionadas por los legisladores son los de Ezequiel Montes, Querétaro, Colón, Tequisquiapan, Huimilpan y Corregidora, de los cuales Colón y Huimilpan serán turnados hoy a comisión, para su estudio y dictamen.

Si fuera el caso, el Ayuntamiento que no enviara su Iniciativa de Ley de Ingresos ejercería entonces el monto global de ingresos que ejerce actualmente y, de ser así, sería el primer caso en la vida política de esta entidad federativa.

## Debe ir Felipe Calderón a San Lázaro: Calzada

El Senador priista dijo que el Presidente electo no tiene opción, pues el día de su toma de protesta sería el primer acercamiento con los legisladores

20



Instante de Radio Capital, el legislador dijo que Calderón Hinojosa tiene que ir a San Lázaro, "no por el simple hecho porque se le reconozca como presidente desde el primer minuto de diciembre, él no tiene opción, tiene que ir", sostuvo.



Senador José Calzada Rovirosa.

Confío el senador que la seguridad en torno a la sede de la Cámara de Diputados, "es un tema que ha agraviado, y es ofensivo para todos tanta seguridad, hemos solicitado que haya prudencia este primero de diciembre", acotó.

Dijo que en el caso de los diputados y senadores del PRI serán institucionales, "nosotros no promovemos ni observamos actos de violencia, hay que evitar que se degrade la figura presidencial".

Caín Mendoza  
Felipe Calderón tiene que acudir a la Cámara de Diputados el primero de diciembre porque independientemente de cuestiones legales, se trata del primer acercamiento entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, manifestó José Calzada Rovirosa, senador por Querétaro.  
En entrevista para Noticias Al

## Recorren diputados módulos Paisano

José González Ruiz dió un voto de confianza a los módulos en donde dijo espera que haya atención

20

entre los diversos módulos para que sean los migrantes recibidos por los titulares de los mismos.

"Para efecto de que tengan un buen control y puedan llegar bien a su lugar de origen...este recorrido que realizamos pedi-

mos que se comuniquen entre ellos diciendo que ya van los migrantes a la otra (módulos) se les acompaña un buen trecho para efectos de que no vayan a ser interceptados por distintas cuestiones que se puedan dar en el trayecto".

Estrella Álvarez

La Comisión de Asuntos del Migrante realizó un recorrido por los módulos de atención Bienvenido Paisano en donde recomendaron a las autoridades de Instituto Nacional de Migración que realicen una "escolta" a los paisanos cuando circulen por las carreteras estatales.

José González Ruiz, presidente de la comisión parlamentaria, dijo que debe darse un voto de confianza a los módulos de atención y orientación y no atraquen a los paisanos.

"Vemos que si van a funcionar y podrían servir mucho a nuestros connacionales...lo que se manifiesta por parte de una pareja que conocimos es que ojalá sean módulos de vigilancia y no vayan a ser módulos de extorsión en algunos aspectos... la labor es de orientación y resguardo de la gente, hay connacionales que tienen problemas con transporte y como tienen mucho tiempo de no venir a México no recuerdan como llegar".

Dijo que hace falta mayor coordinación intermunicipal

## Interesa a 4 bancos renegociar deuda

Manuel González Valle señaló que incluso Banobras ha ofrecido bajar la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE), alrededor de un punto porcentual

30

Ana Soria

Son al menos cuatro las bancas financieras que ha considerado el Municipio de Querétaro para renegociar el remanente del crédito de los 400 millones de pesos que solicitó la administración anterior para la construcción de los drenes pluviales -principalmente-.

Esto, si los integrantes del Ayuntamiento aprueban que se busque una tasa de interés menor a la que se paga a BANOBRAS, pero a finiquitar en vez de 15 años -como se había acordado anteriormente- a 20 años. Por lo pronto, el Presidente Muni-

pal de Querétaro; Manuel González Valle, informó que este mismo banco ha ofrecido bajar la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE), alrededor de un punto porcentual.

"Está Banamex, Bajío, me parece que es Santander... hay varios interesados de la banca comercial... estoy altamente sorprendido del grado de agresividad... los términos y las condiciones que están manejan en algunos de los casos pueden llegar a superar al mismo Banobras. - ¿Banobras si está dispuesto a bajar su tasa de interés? -. Ya tuvimos su primera oferta

de + 1.67, la bajaron a TIIE + 0.97 entonces esto ya habla de una mejora en términos de condiciones y esta es una de las cosas que estaríamos viendo. Esto obedece pues básicamente a una situación de mercado...la banca tiene que ser... competitiva".

Hasta ahora, la administración municipal, ha pagado alrededor de 60 millones de pesos anuales por concepto de este empréstito y lo que se pretende con esta renegociación de la deuda, es tener un margen económico para los diferentes programas que se instrumentarán del 2006 al 2009.

"Si nosotros hicieramos una reestructura pues evidentemente tendríamos ahorro en lo que viene siendo intereses pero también tendríamos mayor margen de manobra en términos de la renegociación de la deuda, mucho va a depender en que términos se pueda renegociar esta deuda".